

Seewil / Bienne 19 septembre 2025



Communiqué de presse

Les Vert·e·s Seeland-Bienne désignent leurs candidat·e·s pour le Grand Conseil

Le 17 septembre, lors de leur assemblée générale, les Vert·e·s Seeland-Bienne ont désigné leurs candidates et candidats pour les élections au Grand Conseil bernois de mars prochain. Sur deux listes, 31 représentant·e·s de la ville et de la campagne, francophones et germanophones, jeunes et moins jeunes, issu·e·s de milieux professionnels divers, se présentent. En début de soirée, elles et ils se sont retrouvé·e·s pour visiter la cuisine de production de l'EMS Redern active dans le cadre du projet « Alimentation saine » qui avait été lancé à la suite d'une initiative par les Vert·e·s.

Dans son discours d'ouverture, Ursula Schaffner, coprésidente du parti régional des Vert·e·s Seeland-Bienne, a souligné l'importance de l'engagement des Vert·e·s en faveur de la protection du climat et d'une société solidaire : « En ces temps difficiles, nous voulons nous réunir pour créer une alternative et donner vie à nos utopies. » Ces mots ont ainsi marqué le début de l'assemblée, qui était principalement consacrée à la nomination des candidat·e·s pour les élections au Grand Conseil du canton de Berne de mars 2026. Lors des présentations, les candidates et candidats ont évoqué leurs expériences variées et leurs ambitions politiques. Ursula Schaffner a constaté avec joie que l'engagement en faveur de la diversité sociale et écologique se reflétait parfaitement chez les candidat·e·s.

Coordinateur de campagne et député au Grand Conseil, Urs Scheuss a souligné les priorités en citant notamment la promotion de la francophonie. En effet, la proportion de Romand·e·s augmente non seulement à Bienne, mais aussi dans tout le Seeland. En tant que parti bilingue, les Vert·e·s veulent également défendre leurs intérêts à Berne, comme l'a déclaré Christoph Grupp de Bienne, aussi député au Grand Conseil. Sébastien Bourquin, conseiller communal à Anet et tête de liste du Seeland, a souligné l'importance de la participation sociale : « Il me tient particulièrement à cœur d'impliquer les personnes concernées et d'expérimenter de nouvelles formes démocratiques ».

Les Vert·e·s se sont réuni·e·s à l'EMS Redern à Bienne, où une visite de la cuisine de production était proposée. De manière vivante, engagée et avec beaucoup d'humour, son directeur Gunnar Kriening a ouvert les coulisses où des milliers de repas sont préparés chaque jour. Conformément au règlement de la ville de Bienne, ceux-ci doivent être autant que possible de qualité biologique et préparés avec des produits de saison provenant d'un rayon de 35 km. Pour Kriening, cela est un défi de taille qu'il relève avec plaisir depuis trois ans, ne cessant d'améliorer le projet et devenant ainsi pionnier dans son domaine.

En 2014, les Vert·e·s avaient lancé, en collaboration avec différents groupes, l'initiative pour une alimentation saine. Sa mise en œuvre a été lancée par le Conseil municipal avec un règlement en 2017. L'électorat biennois a approuvé à plus de 80 % le crédit de plus de 8 millions de francs pour la cuisine de production en 2022. Un grand succès pour les Vert·e·s !